

## Reisebericht unserer Reise-Expertin Michèle Rohner über Mallorca

Würde man Alle, die Mallorca noch nicht aus eigener Anschauung kennen, nach ihrer Meinung befragen, gäbe es wahrscheinlich viele skeptische Antworten. Auch ich war vor meiner Reise etwas unsicher, dies hat sich aber nach einer Woche auf dieser wunderschönen, vielfältigen Insel, grundlegend geändert. Mallorca bietet türkis Blaues Meer mit kilometer langen Sandstränden, wie der Playa de Muro oder Es Trenc aber auch tolle Wander- und Fahrradroutes im Westen der Insel und wenn Ihnen dass noch nicht genügt bietet Mallorca's Hauptstadt architektonische Meisterwerke wie die Kathedrale La Seu, süsse, enge Gässchen und viele Restaurants mit Mallorquinischen Spezialitäten.

Und das Beste: Mallorca liegt nur eineinhalb Flugstunden von Zürich entfernt!

